

Der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin, Herr StBI Engstenberg, gab den Anwesenden einen detaillierten Sachstandsbericht bezüglich der geplanten Einführung des Digitalfunks im Bereich der Feuerwehr.

Mit der Einführung des Digitalfunks ist höchstwahrscheinlich im Jahr 2013 zu rechnen. Die Einstellung in den Haushalt bzw. die Beantragung der benötigten Haushaltsmittel für die erforderliche Neubeschaffung bzw. Neuausstattung wird erst erfolgen, wenn der Einführungstermin konkret feststeht.

Die Anwesenden bedankten sich für den informativen Bericht, der dieser Niederschrift als Anlage beigefügt ist.

Zur Kenntnis genommen